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 本日、１学期の終業式を迎え、明日から長い夏休みに入ります。本日、「なつやすみのくらし」を配

布いたしました。新入園・転入園児の保護者の皆様には、懇談会でお話をさせていただきました。みな

さん、目を通していただけましたか？ 

 今年度は、コロナウィルス感染症が 5類に移行して迎える夏休みです。コロナ渦での夏休みより行動

範囲も広がり、夏ならではの体験もいろいろできそうですね。楽しい経験ができることを願っています。 

 1学期には、RSウィルスや夏風邪による欠席者が多くなり、ご心配をおかけしました。（現在は、落

ち着いてきました。）全国的にも子どもたちの風邪などによる体調不良が多いようです。夏休みも、ケ

ガや病気、事故に気を付けてお過ごしください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

大いちょう 
R５年７月２０日 

岐阜市立加納幼稚園 

園長 広瀬 みゆき 

１学期間、ありがとうございました！ 

「夏まつり」を行いました。（12日 水曜日） 

夏まつりを行いました。ホームページで見ていただけているかと思います。今年度も、年長さ 

んが、６月から２クラスで話し合いを重ね、自分たちがやりたいことを、自分たちの思いを出し

合いながら、主体となって取り組んできました。それぞれのコーナーに、“大好き”“もっと作り

たい”“小さい組の子を喜ばせたい”など、それぞれの子どもたちの思いがたくさん詰まってい

ました。 

 “こういうことをやってみたい！”と思い、自分が考えていたことも、実際にやってみるとう

まくいかないこともあります。初めは、「大変だから違うコーナーにしようかな・・・」なんて

いうこともありました。先生や友達と一緒に、どうしたらいいかを一緒に考えていくうちに形に

なっていきました。このように自分たちで考え、創り上げていく経験を積み重ねていくことで、

子どもたちはまた学びを深めていくことと思います。 

 夏まつり当日、はりきった様子の子、ちょっと恥ずかしそうな子、様々な姿が見られましたが、

みんなやりきった表情をしていました。 

 年少さん、年中さんたちは、各コーナー遊びを楽しんでいました。年長児のコーナーは、入っ

たとたんにワクワク。「大きい組さんってすごいね！」と感心していました。お化け屋敷は怖が

っている子もいましたが・・・。 

 次の日、年中さんが、年長児の電車コーナーに刺激を受け、電車の模型を作っていました。“お

もしろそう！”“すごい！”と思うと、自分もやってみようと心が動くのですね。すごいですね。 

暑いなか、サポートをしてくださったボランティアのみなさま、一緒に夏まつりを盛り上げて

くださり、ありがとうございました。今年度は、地域の方にも参加していただきました。友愛ク

ラブの方々も「楽しかった。」と言ってくださいました。今後も、地域の方々との交流も考えて

いきたいと思います。 

小学生を招待しました！（13日 木曜日） 

 幼小交流の 1 つとして、加納小学校 2 年生を次の日に招待しました。年長さんがお店屋さん

になり、小学生がお客さんになってくれました。また、最後には、一緒に音頭を踊りました。 

小学生の中には、「私、この幼稚園がよかった・・・。」と言っていた子もいました。 

 学校に戻った小学生が「幼稚園の子にお礼の手紙を書きたい！」と先生に話したことから、そ

の日のうちにお手紙を書いて持ってきてくれました。小学校でも子どもたちからの発信を受け止

めて寄り添ってくださっていることが分かり、嬉しくなりました。年長さんのコーナーが、小学

生の心も動かしたのですね。嬉しい幼小交流となりました。 



小学校の先生方が研修に来てくださいました！ 

 明郷小学校の先生 3名が、1名ずつ順番に研修に来てくださいました。きっかけは、昨年度の「幼小

連携事業」の公開保育と研究会に、明郷小学校の主任の先生が参加してくださり、加納幼稚園の保育の

良さを学校に戻ってお話しくださったことからです。中堅職員の研修で、ぜひ、質の高い幼児教育を学

ぶとよいのではないかと提案してくださったことから、加納幼稚園に依頼がありました。 

 実際にクラスに入っていただき、加納幼稚園の保育を体験していただいた後、幼児教育についてや加

納幼稚園の教育について話をしました。皆さん、それぞれに「良い研修でした。」「幼稚園ってすごいで

すね。自分の言葉のかけ方など、反省させられました。」などと、感想を話しておられました。 

 公開保育をしたことで、加納幼稚園の教育のよさを知っていただけて、さらに他の先生方にも実際に

体験していただけたことが嬉しいです。 

 別日には、「岐阜大学教育学部附属小中学校」の先生が 1 名保育参観に来てくださいました。こちら

のきっかけは、岐阜大学教育学部の今村光章先生が、加納幼稚園の教育を知っておくとよいと、小学校

にお声がけくださったことからです。 

 小学校の先生方にも、加納幼稚園の教育を知っていただく機会は少しずつ広がってきているように思

います。もっと、知っていただくことで幼稚園から小学校への接続が滑らかになっていくことを願って

います。 

 

 

 

本部役員さんが教育長さんを訪問してくださいました！ 

 ７月１１日（火）に、PTA 本部役員（会長、副会長）さんが、岐阜東幼稚園の本部役員さんと、両

園園長と共に、岐阜市役所へ教育長さんを訪問してくださいました。 

 教育長訪問では、岐阜市立幼稚園 PTA から教育長さんへの要望書を持参し、読み上げ、お渡しをし

てきました。教育長さんだけでなく、教育委員会の事務局長さんや次長さんなど、皆さんが参加し、お

話を聞いてくださいました。会長さんからは、日頃の感謝と共に、ハートフルサポーターの増員や３歳

補助の年間採用などをお話しいただきました。３名の役員さんは、加納幼稚園への思いや教育委員会へ

の要望などをお話しくださいました。笑顔が見られる温かい雰囲気の会になりました。 

直接、保護者の方が思いを伝えてくださることは、とても有意義なことだと思います。保護者の皆さ

んを代表して思いを伝えてくださいました。会長さん、副会長さん、本当にありがとうございました。 

 いつも、幼稚園の教育にご理解くださり本当にありがとうございます。今後も、教区委員会の皆様に

は、幼稚園の取り組みなどを伝えていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育長さん加納・岐阜東の PTA会長さん     教育長さんと２園の会長さん、副会長さん 

 

 

 

教育長室にて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご家族そろって、事故や病気に気を付けて、元気に楽しくお過ごしください。 

           ２学期にお会いできることを楽しみにしています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 
○夏休みの閉庁について 

 ８月１１日（金）から１６日（水）までの間、幼稚園を閉庁させていただきます。この期間は、

電話も留守番電話となっております。緊急な場合は、岐阜市教育委員会が対応いたしますので、

詳しくは、「なつやすみのくらし」をお読みください。 

 ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

○「子ども人権パネル展」について 

 ７月２８日（金）～３０日（月）に夏休み「子ども人権パネル展」が、ぎふメディアコスモス 

ドキドキテラスで行われます。足を運んでみてください。 

 

○書き損じハガキ等の寄付のお礼について 

 昨年度、集めさせていただいた書き損じハガキの寄付について、視覚障害者生活情報センターぎ

ふさんからお礼のお手紙が届きました。寄付は、目の不自由な方が利用される点訳図書・音訳図

書の原本購入費・拡大図書製作費として使われました。ご協力くださった皆様、ありがとうござ

いました。今後もご協力をお願いいたします。 

 

〇夏休み図書貸し出し中止について 

 備品の整理を行う関係で、今年度は夏休みの図書貸し出しを中止させていただきます。図書整理

のボランティアをしてくださった皆様、ありがとうございました。もし、ご家庭に借りたままの

絵本がありましたら、職員室まで返却をお願いいたします。 

 

〇「たいせつな人図画展」の開催お知らせについて ７月１９日（水）～８月９日（水） 

 「たいせつなひと図画展２０２３」が開催されます。年中さん、年長さんの絵が展示されていま

す。ぜひ、足を運んでみてください。場所は、アクティブ Gと岐阜シティ・タワー４３の館内各

所です。 

 詳細は、先日お配りしましたお手紙をご覧ください。 

 

○「子育て学びフィールド」について ８月２６日（土） １０時～１６時 

 ぎふメディアコスモスで行われます。コンサートやふれあい遊び、講演会などです。講演会は 

 「子どもを育む遺伝の力・環境力・おとなの力～子どもの代弁者としての小児科医の視点～」と

題して慶應義塾大学名誉教授 高橋 孝雄先生にお話していただきます。 

 詳細は、先日配布したチラシをご覧ください。申し込みフォームでお申込みいただけます。 


